



Pièces	10 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	8211472
Prix	Prix NC

Gordes

Maison à vendre (84220)

Nicolson présente à Gordes, une Bastide en pierres apparentes d'environ 500 M2 à terminer avec annexes et piscine sur un terrain de 8000 M2 avec un vrai champs d'oliviers. La maison est hors d'eau et hors d'air. Ses volumes généreux offrent plusieurs possibilités d'aménagements et permettent facilement d'envisager une vaste propriété familiale ou une maison d'hôtes d'exception. Un bassin, de dimensions 12x5m, et un salon d'été / pool-house complètent l'ensemble. Dossier complet sur demande à Katell Leleu & Antoine Verdet

Nicolson presents in Gordes, a Bastide of approximately 500 M2 to be finished with annexes and swimming pool on a plot of 8000 M2 to be landscaped. Quiet, in its green setting and surrounded by olive trees. Its generous volumes offer several possibilities of development and easily allow to envisage a vast family and reception property, with several living rooms, numerous en-suite bedrooms and accommodation with independent access. The configuration of the land will allow the development of different living spaces, intimate and friendly, outdoors. A pool, measuring 16x8m, and a summer lounge / ...

NICOLSON REALTY

66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

GORDES

Maison à terminer

Terrain 8000 M - 500 M2 habitable
Piscine - pool house - entouré d'oliviers



NICOLSON
REALTY

+ de **photos** et **plans** sur demande